Pensionierten-Verein

Gewerkschaft Syndicom Region Basel

Protokoll der Monatsversammlung vom 4. März 2024

Präsident: Hans Preisig

Beginn: 14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn, Basel

Hans Preisig begrüsst uns mit Freude über das tolle Ergebnis vom Abstimmungssonntag der

13. AHV-Initiative und dankt allen, die sich aktiv beteiligt haben beim Verteilen von Flyern oder sonstige Werbe-

Aktionen.

Einen besonderen Dank geht an Paul Zurlinden und seine

Frau Lydia, die im Oberbaselbiet eine Steckaktion

durchgeführt haben.

Anwesend: 39 Mitglieder

Gast, Beni Hürzeler Regionalsekretär

Entschuldigt: Thomas Plattner

Mutationen: Eintritte: Vreni Peduzzi,

Beatrice Fernandez-Weckerle

Austritte: Mazlum Kilinc

Todesfälle: keine

Spenden: Es sind 2 Spenden eingegangen

herzlichen Dank dafür.

Geburtstags-Jubilare

besucht:

Ernst Christen, 90 Anton Lischer, 90 Hildegard Lang, 80

kommende Geburtstage: Franz Blauel, 80

Liselotte Scheller, 75 Erika Cousin, 75 Samuel Thomann, 80 Peter Kindler, 80

Isaline Kummli-Grisel, 80

Jubilaren-und Mitgliederbesuche oderTelefonate: Unsere Krankenbesucher Hildegard, Walther und Andreas sowie der ganze Vorstand besucht regelmässig unsere Mitglieder oder

telefoniert mit ihnen.

Vereinsjubilar im März: Rico Gees 25 Jahre

Mitteilungen:

Der Sinn der Sektionen wird allgemein in Frage gestellt. Braucht es diese und welchen Nutzen bringen sie den Mitgliedern?

Matteo Antonini ist neu Mitglied des SUVA- Rates.

Die Post hat ein weiteres Sparprogramm angekündigt und ein entsprechendes Konsultationsverfahren gestartet.

Im Jahr 2024 konnte Syndicom mehr Eintritte als Austritte verbuchen.

Die Geschäftsleitung wird unter den Mitarbeitenden von Syndicom eine ausführliche Umfrage zum Thema Home-Office durchführen.

Der Einsatz von Syndicom im Rahmen der aktuellen Massenentlassung bei Ringier hat sich gelohnt. Es konnten 21 Stellen gerettet werden.

Wander-und Reiseleiter:

Am 15. Februar 2024 wanderten 22 Personen von Riehen nach Kleinhüningen ins Restaurant Schiff. 7 Personen kamen direkt ins Restaurant.

Die nächste Wanderung findet am 21. März 2024 statt. Sie führt uns von Rheinfelden nach Augst ins Restaurant Salmeck.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das Protokoll können unter www.pensyba.ch nachgelesen werden.

Verschiedenes:

Hans-Peter Truniger meldet sich noch einmal zu Wort über die 13. AHV. Sie kommt nicht an den Verfassungsauftrag ran und reicht auch nicht um die Teuerung auszugleichen. Und wie soll alles finanziert werden?

Beni Hürzeler informiert uns über seine Arbeit als Regionalsekretär. Der GAV Post muss erneuert werden, Anpassung im Lohnsystem, Einsatzplanung, Zulagen für Nacht-und Sonntagsdienst, Essen, Kündigungsschutz, Arbeitssystem, usw. 9. Juni 2024 Abstimmung über Krankenkassenprämien

6. April 2024 Frühlingsversammlung Sydicom Gast Joel Lier VPOD

27. April 2024 Jubilarenfeier

April 2024 Pensionierten-Gruppen-Konferenz in Bern

Hildegard Lang bedankt sich für die vielen Glückwünsche zu ihrem 80. Geburtstag.

Hans Preisig lädt Benedikt Reuthebuch (UPK Basel)

mit einem Vortrag über Schlaflosigkeit ein.

Heinz Häring trägt noch ein eigenes Gedicht

zur AHV-Abstimmung vor.

Nächste Versammlung: 8. April 2024

Schluss der Versammlung: 15.30 Uhr

Die Protokollführerin: Claudia Furrer